

校長だより

福津市立福間東中学校

校長 猪股 清貴

平成 28 年 6 月 20 日 No16

本年度最初の定期テスト



6月16・17日と2日間、中間テストに取り組みました。1週間前から部活動も中止になるので、朝練習に来る生徒もゆっくり登校するのかなと思っていましたが、今年の試験前1週間は違いました。早朝7時30分には勉強する姿があちらこちらの教室で見られます。しかも、皆真剣そのものです。3年生はもちろんですが、2年生、1年生の教室でも新鮮な朝の空気の中で黙々と学習する姿が見られました。左の写真は早朝、明るい窓際で勉強している3年生の

教室の様子です。また、放課後の補充学習の取組も一味違いました。学校だよりでも紹介されましたが、1階の会議室では3年生が先生方の指導で練習問題に取り組んでいます、2階に上がると2年生の教室では理科の特別講座が開かれています。更に3階に上がってみると、ひとつの教室に集めて、先生方がマンツーマンで指導されています。1年生にとっては初めての定期テストです。問題用紙と解答用紙が違うテストは全国調査以外あまり受けたことがなかったかもしれませんね。さあ、今日からテスト結果が返ってきます。大事なのは、自分の間違いから新しいことを学ぶことができるかどうかです。結果（点数）だけに一喜一憂するのではなく。間違ったところを深く追究して、学びを深めていくことが大切です。（上の写真は真剣に試験を受けている1年生の姿です）



避難訓練の目的は？

毎年、避難訓練を実施しています。何のために行っているのでしょうか？それは、何のために試験勉強しているの？何のために部活動で毎日練習しているの？という質問に対する答と全く同じですね。本番で結果を出すためです。避難訓練の本番はもちろんいつ起こるか分からない災害です。その時に出す結果とは。全員が自分の命を守ることができる。と言うことですね。避難の様子を見ていると3年生を中心にどの学年も真剣そのものでした。目標の5分を切り4分44秒で全員の安全を確認することができました。消防署の方からも高く評価していただきました。



震度5以上の地震が起こった場合の対応について

基本的に福津市の災害対策本部の指示を受けて、対応することになりますが、通学路の安全、家屋の安全が確認できない場合は学校で生徒たちをお預かりし、保護者の皆様には学校までのお迎えをお願いします。迎えに来ていただいたご家庭から順次引き渡すこととなります。

どうか、御理解と御協力をお願いいたします。